

Achim bekommt neue Baumschutzsatzung

Achim. Es war ein letztes Aufbäumen: Von einer „Verschlimmbesserung“ und davon, dass Bürger mit der modifizierten Baumschutzsatzung noch mehr gegängelt würden als vorher, hatten die Satzungsgegner Hans Baum (FDP) und Wolfgang Heckel (WGA) in der jüngsten Ratssitzung gesprochen. „Das muss man ablehnen“, appellierte Baum an die anderen Fraktionen, bekam aber von Peter Bartram (Grüne) zu hören: „Die Satzung ist notwendig, wir brauchen sie.“ So sah es schließlich auch die Mehrheit des Stadtrates, das Gremium entschied sich mit 23 zu 13 Stimmen für die neue längere und genauere Baumschutzsatzung.

KAP